
10/12/2017 Bulletin octobre - October Newsletter

http://us11.campaign-archive.com/?e=[UNIQID]&u=1ad591fe7662a1abb4ee34703&id=c630be7a18 1/3

CANB View this email in your browser

Bulletin octobre - October Newsletter

Calendrier 2017
Le CANB est heureux d’annoncer le thème pour le prochain calendrier, soit «Le

Canada : 150 ans d’existence». L’année 2017 marquera le 150e anniversaire de la
Confédération et le CANB invite ses membres à lui envoyer des images pour
l’occasion.  Voici quelques idées sur ce que les images doivent représenter :

les festivités de la fête du Canada au fil des ans;
des activités communautaires;
la fierté canadienne;
ce qui fait du Canada un endroit spécial.

La date limite pour envoyer une image est le 7 octobre 2016.

Calendar 2017
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CANB is happy to announce the theme for this year’s calendar will be Canada at
150.  2017 Canada will mark the 150th anniversary of Confederation and we are
looking for images from CANB members to mark the occasion.  Some ideas for
images might include:

Canada Day celebrations through the years
Community events
Canadian Pride
What makes Canada special

Deadline to submit an image is October 7, 2016.

Évaluation des besoins - CANB Needs Assessment
 

Deadline extended! Délai prolongé!

Le Conseil des archives du Nouveau-Brunswick a besoin de votre aide! Il y a maintenant
plus de 25 ans que le dernier sondage sur l’évaluation des besoins a été distribué aux
centres d’archives du Nouveau-Brunswick. 

Le nouveau sondage permettra d’évaluer la façon dont les centres d’archives du Nouveau-
Brunswick ont évolué et changé au cours de cette période. Si vous avez besoin d’aide
pour remplir le sondage, la conseillère en archivistique se fera un plaisir de vous aider. 

The Council of Archives New Brunswick needs your help!  It has been more than 25 years
since the last needs assessment survey went out to New Brunswick Archives. 
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This new survey will evaluate how New Brunswick archives have evolved and changed in
the past 25+ years.  The Archival Advisor will be happy to help you fill out the survey
should you need assistance.
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